

Comisiones que presido:

- Desarrollo económico y turismo
- Agua potable
- Participación Ciudadana
- Espectáculos, Ferias y Exposiciones
- Deportes y Jóvenes
- Mercados, Comercios y Abastos

Plan de trabajo

Desarrollo económico y turismo:

Como presidente de la comisión de desarrollo económico junto con la jefatura de promoción económica, instalamos el consejo de promoción económica invitando a los comercios locales a formar parte de él, así mismo los convocamos posteriormente para hacer mesas de trabajo junto con la cámara nacional de comercio delegación sur de Jalisco con sede en Zapotlán el grande.

De acuerdo a nuestro plan de trabajo tenemos planeado hacer capacitaciones a los comerciantes para seguir fortaleciendo la certificación que muchas han logrado, como el distintivo C que se enfoca en dar experiencias y servicio de calidad.

Junto con el departamento de turismo estamos trabajando en un programa de atracción turística regional donde estamos recuperando espacios públicos para convertirlos en espacios de atracción turística y de esparcimiento familiar, de los más destacados: Tuxpan Brilla, pasaje Juárez, decoraciones en jardín principal y murales en los barrios. Todos esto con el objetivo de trabajar de la mano promoviendo Tuxpan como destino turístico y detonar la economía local con la atracción de turistas.

GOBIERNO DE
TUXPAN, JAL.

Agua potable:

Se trabaja en programa de No la riegues, donde se le pide a la ciudadanía evitar desperdiciar el agua regando banquetas y se les pide mediante este programa reportar todas las fugas de agua para su pronta solución.

Trabajamos en el programa "si tu llave gotea cámbiala" donde le pedimos a la ciudadanía que si tiene fugas de agua o goteos de agua por llaves que no funcionan ellos compran el material y nosotros la mano de obra. Así evitamos que el agua se siga desperdiciando y que cada día llegue a mas colonias.

Los lunes visito el punto de reunión de los trabajadores de agua potable para designar reportes de agua y drenaje. Así como visita a los trabajos asignados para la supervisión y pronto actuar.

Se supervisa pozos de agua y se trabaja en su mantenimiento para evitar fallas en la distribución.

Se supervisa los tanques cuates que es donde se almacena el agua que se distribuye a la colonia floresta y toda la zona centro.

Diario se está en comunicación con el director de servicios municipales y jefe de agua potable para agilizar trámites de proveeduría de materia y herramientas.

Participación ciudadana

Desde el departamento de participación ciudadana programamos una capacitación general con los departamentos de la administración en el tema de los mecanismos de participación, así como sobre la gobernanza.

Ejecutamos el primer martes ciudadano que se llevó a cabo en el jardín principal, con buena convocatoria y mucho éxito, donde los ciudadanos y representantes de colonias acudieron a dejar sus peticiones y sugerencias en beneficio de los ciudadanos. Participaron todos los departamentos de la administración y sus jefes y directores acudieron a atender a la ciudadanía, este evento se realizará el primer martes de cada mes.

Llevamos a cabo el programa de Mariana trinitaria donde ponemos a disposición de los ciudadanos productos para la construcción, tinacos, calentadores, pinturas con un bajo costo.

Acudimos las colonias a conformar los comités de participación ciudadana y visitamos colonias para escuchar sus peticiones.

Espectáculos, Ferias y Exposiciones

En los próximos días iniciaremos a trabajar en las mesas para la organización de la feria Tuxpan 2025. Donde integraremos a los departamentos de cultura, turismo, padrón y licencias, así como mercados y ambulantes para la organización.

Deportes

Todas las tardes acudo a revisar las actividades deportivas que se realizan en la unidad deportiva, estadio municipal, así como en las diversas canchas de usos múltiples del municipio.

Llevamos a cabo en estos primeros meses de administración la rehabilitación del campo del estadio municipal, así como en la cancha de la unidad deportiva campo #1.

Se Pintó las canchas de basquetbol y futbol rápido de la unidad deportiva para albergar los juegos escolares regionales, donde Tuxpan fue cede de dicho evento.

Se rehabilitó la luz de la cancha #1 de básquetbol con lámparas de led de buena calidad que intensificó la luz y redujo el consumo de luz.

Se dio inicio a la liga empresarial municipal que se lleva a cabo en el estadio municipal los martes y jueves, con gran convocatoria de equipos de la cabecera municipal y de las delegaciones

Se creó por medio de la regiduría la escuela infantil de fútbol Guerreros de Tuxpan Jalisco, con más de 75 niños inscritos y un cuerpo deportivo con la calidad formativa para desarrollar y potencializar las habilidades y técnicas de los jugadores.

Arrancamos también con la liga de fútbol 7 en la cancha de tierras blancas donde contamos con la participación de más de 22 equipos de la rama varonil y 10 equipos de la rama femenil.

Así mismo hago mención que se rehabilitó la pintura de la cancha y se le instalaron 6 reflectores led donde nos ayudan a intensificar la luz y ahorrar energía.

Con esta jefatura nos reunimos 2 veces a la semana para revisar actividades y planes de trabajo.

GOBIERNO DE
TUXPAN, JAL.

Mercados, Comercios y Abastos

Como presidente de la comisión de mercados tenemos una activa comunicación, esta es diaria vía telefónica y presencial 3 veces a la semana, donde damos rondines por el mercado, visitamos locatarios y estamos al pendiente de sus necesidades.

Cambiamos reflectores de la parte exterior del mercado para brindar más seguridad por las noches a los locales y tenemos un circuito cerrado para la constante vigilancia y seguridad de los locatarios.

Se mantiene reuniones generales con todos los comercios del mercado para darle solución a sus peticiones: las más recientes el estacionamiento de carga y descarga de mercancía y verduras. Así como la asignación de espacios de motos para los locales que tienen servicio a domicilio.

Se programan fumigaciones para evitar se alojen cucarachas e insectos que puedan causar problemas de salud.

Se trabaja en proceso para la certificación del mercado municipal como un entorno saludable y si dar más confianza a los consumidores.

Se apoyó para crear una página en redes sociales, así como en la oficial del ayuntamiento para dar difusión a los productos que se venden en el mercado.

ATENTAMENTE

CD. TUXPAN JALISCO "EL PUEBLO DE LA FIESTA ETERNA"

"2025 AÑO DE LA MUJER INDIGENA" 10 DE FEBRERO DEL 2025



L.E. RICARDO GONZALEZ GIL

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL
DEL MUNICIPIO DE TUXPAN, JALISCO.

